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Manmin en el Mundo

        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes   4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Lunes   5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Lunes   6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Lunes   7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes   8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
en Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Yo padecía de una enfermedad cardíaca, y además 
suf ría la posesión de un demonio, aunque nadie se 
daba cuenta de ello porque era muy callado. Pero 
hace cuatro años atrás, el demonio dentro de mí 
se tornó violento. Me causaba que atormente a mi 
f amilia con comportamientos muy extraños y no 
podía permanecer en casa ni siquiera por un instante. 
A menudo me internaba en el cementerio público y 
pasaba la noche ahí. Cuando los síntomas empeoraron, 
imitaba los sonidos de ranas, monos y serpientes. Mi 
familia tuvo que encerrarme en una habitación; su 
sufrimiento era indescriptible.

El Pastor Joseph Han, quien ministra la Iglesia 
Manmin de Chennai, le di jo a  mi f amilia  que 
era necesario descubrir  el origen del problema, 
arrepentirse y solucionarlo. Entonces mi familia hizo 
ayuno y oración.

Cierto día el Pastor Han me visitó junto a otros 
miembros de la iglesia, y oraron por mí. Yo colapsé 
y el pastor le preguntó al demonio cómo se había 
posesionado de mí. El demonio dentro de mí replicó: 
“Vengo del árbol que está entre la casa de los padres 
de este hombre y el terreno de su vecino Sakuma. He 
venido a quitarle la vida, y ésta es la séptima vez que 
me posesiono de él”.

Sakuma era un vecino de mis padres con el cual no 
existía una buena relación por causa de problemas 
relacionados a terrenos. Él estaba involucrado con la 
magia negra; había grabado el nombre de su primer 
hijo sobre una placa de cobre y la había enterrado 
debajo de un árbol con la mano de un bebé sin vida.

Al siguiente día colapsé nuevamente, y di je lo 
siguiente: “Dos metros bajo el primer árbol existe una 
vasija que contiene la placa de cobre”. Una vez que 
mi madre supo esto, ella fue hasta el lugar e intentó 
sacar el árbol. Entonces escuchó una voz desde el 
interior del árbol que decía: “¡Vete! ¡Vete!” La gente 
a su alrededor estaba asustada, pero ella no vaciló en 
prenderle fuego y quemó todo el árbol. De este modo 
se solucionó el origen del problema.

Un par de días después mi familia me llevó a la 
Iglesia Manmin de Chennai, y también asistimos a 
un servicio de vigilia del viernes a través de GCN. 
Después del mensaje el Dr. Jaerock Lee oró por los 
enfermos, y algo impresionante me sucedió. Todo 
regresó a la normalidad, el comportamiento violento y 
la afección cardíaca desaparecieron. ¡Aleluya!

Yo me caí en la calle y me torcí el tobillo. 
Debido al dolor insoportable no podía caminar y 
tampoco levantarme por un momento. Luego el 
tobillo se tornó morado y se inf lamó, entonces 
me di cuenta de que se trataba de una f ractura 
del tendón de Aquiles.

Pero en lugar de depender en los medicamente, 
decidí depender  en Dios. Esa tarde asistí  al 
seminario dirigido por el Dr. Vitaliy Fishberg 
con ayuda de dos de mis amigos. Después del 
seminario el Dr. Fishberg oró por mí con el 
pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había 
orado.

En ese momento desapareció el dolor  y la 
parte af ectada empezó a temblar. Sentí que 
mi pierna quemaba con f uego y electricidad. 
Cuando desperté el domingo en la mañana, todos 
los síntomas habían desaparecido. ¡Hasta pude 
ir a la iglesia usando zapatos! Tuve la certeza 
del poder divino y sobrenatural de Dios y de 
Su amor por mí. Mi entusiasmo hacia Dios y el 
Señor se incrementó aún más luego de leer el 
libro “Cielo I” del Dr. Lee.

¡Agradezco al Dr. Jaerock Lee y le doy toda la 
gloria a Dios!

Hace veinte años atrás fui desahuciado con 
la enfermedad incurable de cáncer. Empecé 
a buscar con ansiedad las iglesias en las que 
se daban sanidades, pero no f ue f ácil. Sin 
embargo no me desanimé, sino que continué 
conf iando en Dios, y  f ui sanado por  f e. 
Luego, en el año 2005, establecí una escuela 
de sanidad con algunos médicos quienes 
creían lo mismo que yo.

M i e n t r a s  t a n t o ,  a s i s t í  a  l a  Q u i n t a 
Conf erencia de WCDN(La Red Global de 
Médicos Cristianos) llevada en Noruega en 
el 2008. Las personas testif icaban del Dios 
viviente con evidencias claras del poder de 
Dios. Me impresionó mucho al  escuchar 
los casos de sanidad debido a que estaba 
buscando fervientemente una organización 
con el ministerio de la sanidad. La primera 
noche de la conf erencia leí los libros “Mi 
vida, mi Fe” y “Dios el Sanador” del Dr. 
Jaerock Lee. Estos fueron de gran bendición 
para mí.

Yo anhelo cooperar con el ministerio del 
Dr. Lee y WCDN para llevar el amor de Dios 
hacia Bélgica y toda Europa.

l La India l 

Me Alegro de Haberme Alejado 
de la Esclavitud de la Oscuridad 

l EE.UU. l 

Tendón de Aquiles Fracturado
fue Sanado

l Bélgica l 

Desbordantes Evidencias 
del Poder de Dios, WCDN 

Joshua (Iglesia Manmin de Chennai, La India) Nelya Karabara 
(Médico, Richland, Nueva Jersey)

Pastor Hugo Van 
(La Iglesia Embajador de Dios)

 ¿Qué Está Sucediendo en la Iglesia Internacional Manmin 
 de Nueva York?
   El día del Servicio Inaugural realizado el 29 de Marzo del 2009 se dieron muchos 

milagros de sanidad. Este es un testimonio especial de una niña de 5 años llamada 
Chelsy Lacarrie, quien fue sanada de un problema en sus ojos.
Chelsy nació con parálisis cerebral, por lo cual todo su cuerpo estaba 
paralizado. Sus dos ojos tenían un entorno atrofiado, de modo que no podía ver 
apropiadamente ya que ambos ojos observaban en direcciones diferentes.
Cierto día, el televisor de Jennifer(la madre de Chelsy) se dañó, y solamente 
podía mirar un canal, GCN(La Emisora de la Red Global Cristiana) Canal 17. 
Ella se impresionó con los mensajes del Dr. Lee. Escuchó que había una iglesia 

familia en Nueva York y fue a visitar la iglesia. Luego leyó los libros “Medida de Fe”, “Cielo I” y “La Ley de Dios” 
del Dr. Lee. Ella se arrepintió con lágrimas en sus ojos. Decidió entonces guardar el Día del Señor y empezó 
a diezmar correctamente. Su hija recibió la oración durante la Reunión del Pañuelo, y los ojos de la niña 
volvieron a la normalidad, por tanto le fue posible mirar en la misma dirección con ambos ojos.
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Mayo, conocido también como el “mes de la familia” en Corea, 
es la mejor época del año para disfrutar de tiempo en familia.  
El camino para tener una familia feliz es más sencillo de lo 
que piensa la gente. Cualquiera puede producir el fruto de una 
familia feliz por medio de la siembra de semillas de amor y al 
proveer cuidado y servicio.
La biblia también nos habla sobre el secreto para una familia 
feliz en Efesios 5:22-6:4. Nos dice que las esposas deben estar 
sujetas a sus propios maridos como al Señor, y que los esposos 
deben amar a sus esposas así como Cristo amó a la iglesia y 
se sacrificó por ella. Dice también que los padres no deben 
provocar a ira a sus hijos, sino que deben criarlos en disciplina y 
amonestación del Señor.
El punto central de los versos anteriores es el amor espiritual. 
La familia debe vivir rodeada de amor y de respeto. Por 
consiguiente usted podrá tener una familia feliz al pararse firme 
sobre la fe. Este amor espiritual es uno de los mejores obsequios 
de parte de Dios ya que nos da la fortaleza para vencer todo tipo 
de opresión o dificultad.
En la iglesia ha tenido varios eventos para celebrar este mes 

de la familia. La Escuela Dominical Infantil tuvo su Servicio 
de Celebración del Día del Niño el 3 de Mayo en el segundo 
santuario de la Iglesia Central Manmin. La Rev. Soojin Lee, 
Presidente de la Asociación de Pastores, predicó un mensaje 
titulado “Hijos Verdaderos” y animó a nuestros niños para que 
lleguen a ser verdaderos hijos de Dios, quienes puedan recibir 
respuestas y bendición reflejando a Dios el Padre.
La Escuela Dominical de Estudiantes también tuvo un Servicio 
Especial de Adoración junto a sus padres. Se espera que los 
estudiantes y sus padres logren acercarse más para ser una 
familia unida por el amor mediante la invitación a los padres y la 
preparación de un tiempo para perdón y entendimiento mutuo.
Para celebrar el “Día de los Padres” la Asociación de Diaconisas 
Principales invitó a los miembros adultos mayores de 70 años a 
celebrar en el santuario principal luego del Servicio Dominical 
Matutino el día 10 de Mayo.
Asimismo, cada parroquia tuvo un tiempo de compañerismo 
visitando a los miembros mayores de la iglesia. Cada misión 
también tuvo eventos para expresar su gratitud a los pastores y 
directores financieros.

En las ciudades de Lahore, Karachi y Kashmir en Pakistán se 
desarrollaron seminarios para líderes de la iglesia y reuniones 
del pañuelo con el Rev. Taesik Gil, pastor general de la 
Iglesia Manmin de Daejun, los días 15 al 25 de Abril. Los 
mensajes titulados “Dios el Creador” y “¿Por qué es Jesús 
nuestro único Salvador?” se predicaron en los seminarios, a 
los cuales asistieron muchos pastores y líderes de iglesias. Los 
asistentes fueron conmovidos en gran manera por los mensajes 
espirituales del Evangelio de Santidad, por lo cual solicitaron la 
realización de este tipo de seminarios nuevamente.
Milagros extraordinarios se realizaron durante las reuniones 
del pañuelo sobre el cual oró el Dr. Jaerock Lee, al igual que 
los eventos registrados en Hechos 19:11-12. Hubo expulsión 
de espíritus inmundo, sanidad de varias enfermedades, 

recuperación total de problemas visuales y ceguera. 
Muchas personas dieron gloria a Dios a través de Sus obras 
impresionantes.
A la mitad del via je misionero el quipo de misiones de 
Manmin recibió una invitación de parte de Raja Zulqarnain 
Khan, Presidente de Azad Jammu y Kashmir, estados con 
gobierno autónomo bajo el control de Pakistán. Durante esta 
conversación se compartieron conversaciones amistosas y se 
presentó el Ministerio Manmin.
Para muchos pakistaníes, quienes han suf rido conflictos 
religiosos y guerras civiles por tanto tiempo, los seminarios y 
reuniones de sanidad conducidas por el equipo misionero de 
Manmin fueron eventos muy preciados que les proporcionaron 
consuelo en Jesucristo, tanto en lo espiritual como en lo físico.

“¡Sonrían! ¡Dong-eun! Somos papá y mamá” 
Luego de 7 años de matrimonio, el Diácono Kyungja 
Cho, esposa del Diácono Youngju Kim, ha dado a luz a 
su hijo llamado “Dong-eun” por medio de la oración del 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee.(Parroquia 16-2)

Noticias Locales e Internacionales

Mayo, el Mes de la Familia  

Una Familia Saludable Rebosa de Felicidad 

El Amor de Dios Cubrió Pakistán, un País Islámico

Seminario para Líderes de la Iglesia y Reunión del Pañuelo
    

Un proverbio dice: “Mejor que decir  es 
hacer”. Esto implica que no importa cuán 
bueno sea la palabra, es necesario actuarla 
para darle más valor. Lo mismo sucede 
con nuestra fe. La práctica es importante 
para que la bondad tenga mayor brillo. 
Por e jemplo, al ver alguien atravesando 
dif icultades, hay una gran diferencia entre 
tener compasión simplemente y compartir 
de lo que tenemos con toda sinceridad, sin 
importar lo poco que pueda ser. Ya sea un 
regalo pequeño o una palabra de ánimo, eso 
es mejor que nada. Al practicar la bondad, 
dando fortaleza y apoyo a los demás, podrá 
ser la luz de este mundo y Dios derramará 
mayor amor y bendiciones sobre usted.

La Importancia de la Práctica

Tomado de la Serie de Columnas “The Way”(“El Camino”) 
del Dr. Jaerock Lee, 

publicados en Periódico Economía Coreana.

l Columna l

●  Libro “Infierno”. Publicado en inglés por la editorial 
●  ‘Word of Christ’ (“Palabra de Cristo”) en India. (Abril 22)
●  Gran Cruzada Evangelística 2009 en R. D. de Congo, 
●  con Directora. Boknim Lee
●  (Abril 25 y 26. Conferencista: Directora. Boknim Lee)
●   6º Aniversario de la Iglesia Manmin de Mongolia 
●  (Abril 26. Conferencista: Misionero Batzorig)  
●  Reunión Especial de Oración por la Evangelización 
●  de Japón (Abril 27. Conferencista: Rev. Seungkil Ryu)
●  Servicio Devocional de la Misión Luz y Sal
●  (Mayo 1. Conferencista: Pastor Principal Dr. Jaerock Lee)
●  14º Aniversario de la Iglesia Manmin de Ulsan 
●  (Mayo 3. Conferencista: Rev. Heesun Lee)
●  5º Aniversario de la Dedicación de la Iglesia Manmin 
●  de Matsumoto 
●  (Mayo 3.  Conferencista: Rev. Masaaki Ito)
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Yo ejecuto el contraba jo, mi esposa y mi hi ja 
tocan el violín, y mi hi jo toca el clarinete.  
Somos todos músicos que expanden el amor de 
Dios.

Por medio de la oración poderosa del Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee, fui sanado de tétano.  
Mi hi jo Youngho f ue sanado de apendicitis 
aguda, y mi hi ja recobró la visión.  Luego de 
experimentar tan gran amor de Dios, nuestra 
f amilia está glorif icando y alabando a Dios, 
con la esperanza del mejor lugar en el Cielo, la 
Nueva Jerusalén.
Mi f amilia y yo hemos estado asistiendo al 
Servicio Celular de la Misión de Hombres cada 
jueves durante los últimos seis años.  Otros 
miembros de la célula también empezaron a traer 
a sus familias al igual que yo, así que en ocasiones 
el servicio celular para hombres terminaba siendo 
una reunión para todas las familias.
A través de estas reuniones nos era posible 
inver t ir  más t iempo con  nuest ros hi jos y 
experimentar  el  amor  del Dios viviente, y 
las reuniones ayudaban a  nuestros hi jos a 
protegerse a  sí  mismos de este  mundo, a 
mantenerse f ieles en su escuela y en la iglesia, 
así como a recibir enseñanzas de parte de Dios.
Le damos gracias a Dios por la f elicidad de 
nuestra familia y la esperanza de poder of recer 
alabanzas más hermosas.

“La Alabanza Nos Hace Felices”

La familia del Diácono Joonhyuk Kim, Director del Coro y 
Orquesta Nissi de la Iglesia Manmin de Masan
De izquierda a derecha, hijo Youngho, esposa Mikyung Lee, 
hija Jooeun y el diácono Kim.

Luego de haberme resistido a asistir a la iglesia a pesar de 
las súplicas de mi esposa por un largo tiempo, el invierno 
de 1996 llegué a ser miembro de la Iglesia Central Manmin 
considerándolo como un regalo de Navidad para mi esposa.

Un domingo en Junio del 2000, tuve un accidente mientras 
disfrutaba de la escalada de montaña. Cuando escalaba una 
montaña muy empinada, accidentalmente perdí el equilibrio y 
caí. Dos años después tuve un accidente similar nuevamente. 
la escalada me estaba produciendo temor.

Eventualmente dejé de ir a escalar y en lugar de eso me 
enfoqué en mi familia y en las obras en la iglesia. Esto fue 
definitivamente el fruto del amor y cuidado de mi esposa, y de 
los miembros del grupo de la Misión de Hombres.

En el año 2006 asistí por primera vez a un servicio de 
vigilia del viernes y quedé impresionado por la seriedad 
de los miembros y su actitud ferviente durante el servicio. 
“¿Qué hacen estas personas a altas horas de la noche sin 
dormir en casa?” Hasta ese entonces había asistido a la iglesia 
habitualmente, pero desde esa noche llegué a tener una 
nueva esperanza de mi nuevo nacimiento como un cristiano 
verdadero.

Empecé a leer los libros del Dr. Jaerock Lee para equiparme 
con palabras. Yo experimenté un cambio inesperado de 
corazón. Por ejemplo, llegué a tener confianza de que podía 
guardar los mandamientos si amaba realmente a Dios. Yo solía 
creer que eso era algo imposible en medio de este mundo lleno 
de pecado y maldad.

Rodeados de la gracia de Dios, intenté examinar la fe de los 

miembros de mi familia. Pensando en nuestros hijos, quienes 
pronto crecerían, se convertirían en adultos, y dejarían la 
protección del hogar, yo me preocupé mucho. Aunque ellos 
habían empezado su vida de fe en el Preescolar Manmin, su fe 
era muy dependiente y débil, así que necesitábamos algo para 

plantar fe en sus corazones.
Finalmente se me ocurrió hacer servicios familiares.  

Recordé lo que hizo el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 
luego de conocer a Dios. Su familia entera creció en su fe y 
recibió bendiciones por medio del ofrecimiento de servicios 
familiares.

Empezamos nuestros servicios familiares con alabanzas en 
la sala, la noche del sábado 5 de julio del 2008. Yo preparé el 
mensaje y mi esposa, mi hija y mi hijo se turnaban para orar y 
cantar cánticos especiales. Al principio no era nada natural. Yo 
siempre llamaba a mis hijos por sus nombres, ‘Euisup’, mi hijo 
y ‘Youngae’, mi hija, de modo que me parecía muy extraño 
llamarnos de “hermano” y “hermana”.

Mientras preparaba un mensaje, leí el sumario de los 
sermones en el boletín semanal, y mientras lo leía me di cuenta 
de que mi fe estaba creciendo. Mediante las conversaciones 
acerca de nuestra vida de fe, todos podíamos compartir 
nuestras opiniones. Al escuchar a mi hijo decir: “Me arrepiento 
de no haber entregado mis ofrendas por completo; daré la 
mitad de mi salario”, pensé que los servicios familiares fueron 
nuestra mejor decisión. Ahora todos disfrutamos de estos 
servicios juntos y siento que la confianza y el amor entre 
nosotros también han crecido.

Doy gracias y gloria a Dios quien ha bendecido a nuestra 
familia para que esté llena de Su gracia a través de los 
servicios familiares.

Luego de haber asistido por primera vez al servicio de 
vigilia del viernes, nació de nuevo como un cristiano 
verdadero, y recibió fortaleza por medio de la lectura 
de los libros del Dr. Jaerock Lee. Luego su familia llegó 
a ser una en verdad al ofrecer un servicio familiar.

Diácono Joonhyuk Kim (La Iglesia Manmin de Masan)

La Alabanza es la Fuente de la Felicidad 
en Mi Familia

Somos todos músicos que expanden el amor de 
Dios.

Siento el Corazón y el Amor de 
Dios al Leer la Biblia. 

Jinyoung Kim está en cuarto grado de la escuela primaria. 
Él lee la Biblia antes de ir a la cama y al levantarse. También 
la lee en el bus o en el tren. Motivado por la instrucción de su 
pastor quien le enseño que la lectura de la Biblia nos ayuda 
a entrar en un mejor lugar en el Cielo, empezó a leerla desde 
el Antiguo hasta el Nuevo Testamento y terminó dentro de un 
mes.

“Cuando empecé a leer la Biblia pude aprender acerca del 
corazón y amor de Dios. Aunque en ocasiones peleaba con mi 
hermano, ahora intento ser condecente con él de la manera 
que lo hizo Abraham con su 
sobrino Lot. Cuando tuve una 
pregunta difícil en el examen 
de matemáticas, oré al igual 
que el Rey Salomón, pidiendo 
que Dios me diera sabiduría. 
Entonces pude pensar en la 
respuesta a esa pregunta y 
finalmente obtuve un puntaje 
de 100 en ese examen”.

Después de empezar a leer la 
Biblia, él ha tratado de vivir de acuerdo a 
la Palabra y ahora puede orar con mayor 
detalle que antes. Ahora Jinyoung confiesa que 
desea ser un buen hijo de Dios y mantenerse en 
la lectura de la Biblia.

Diácono Dongmyun Shin
 (Parroquia 14-2, Misión de Hombres 3-3)

Nuestra Familia Llegó a Ser Una en Fe por Medio 
del Servicio Familiar

Las personas quizás confiesen que 
aman con su vida, pero su amor está 
principalmente buscando su propio 
beneficio; aquel amor eventualmente 
d e c a e r á  y  c a m b i a r á .  E l  a m o r 
verdadero que nunca cambia y que 
permanece para siempre solamente 
proviene de Dios.

El amor de Dios va más allá de 
l a  i m a g i n a c i ó n  d e l  h o m b r e .  S u 
altura, profundidad, y espesor son 
infinitamente inimaginables. Nuestro 
Señor llevó la cruz con ese amor de 
Dios, y el Espíritu Santo intercede por 
nosotros con ese mismo amor.

¿Qué es específicamente el amor 
verdadero? Anhelo que l leguen a 
sentir el verdadero amor de Dios en lo 
profundo del corazón.

Primero: el amor verdadero es un 
amor perdonador y misericordioso.

E n  J u a n  8  e n c o n t r a m o s  u n a 
historia acerca de una mujer que fue 
sorprendida en el acto mismo del 
adulterio. Los escribas y fariseos 
llevaron a la mujer ante Jesús para 
poder probarlo y tener razones para 
acusarlo. Ellos le dijeron: “…en la ley 
nos mandó Moisés apedrear a tales 
mujeres. Tú, pues, ¿qué dices?”

No obstante, Jesús no les contestó 
diciendo que la “mataran de acuerdo 
a la ley”, sino que proporcionó un 
camino de vida para ella.

Sin decir palabra alguna, Jesús se 
detuvo y escribió los pecados de la 
gente en el piso, y luego les dijo: “El 
que de vosotros esté sin pecado sea 
el primero en arrojar la piedra contra 
ella”. Después se inclinó y continuó 
escribiendo los pecados de la gente 
en el piso con su dedo. Al escribir 
sus pecados en general, tales como 
odio, ira, codicia, robo, adulterio, 
y  a r roganc ia ,  e l los  no  se  daban 
cuenta de que eran pecados que les 
correspondían a ellos. Sin embargo, 
cuando Jesús los escribió por segunda 
vez, ellos empalidecieron ya que esta 
vez Él escribió situaciones específicas 
en las cuales habían cometido pecado, 
con detalles como el día, el lugar, y 
el pecado exacto cometido. Cuando 
vieron que se escribían sus propios 
pecados ,  no  tuv ie ron  va lor  pa ra 
apedrear a la mujer.

Ellos sintieron remordimiento de 
conciencia  y se ale jaron uno por 
uno, quedando solamente Jesús y la 
mujer. Al ver que todos se habían 
ido excepto la mujer, le dijo: “Mujer, 
¿dónde están los que te acusaban? 
¿Ninguno te  condenó? El la  di jo: 
Ninguno, Señor. Entonces Jesús le 
dijo: Ni yo te condeno; vete, y no 
peques más”.

No todos los pecadores pueden 

cambiar, aunque se les demuestre 
misericordia y perdón. Cuando las 
pe r sonas  a t r ev idas  no  mues t r an 
gratitud sino maldad luego de haber 
sido tratados con bondad, la mayoría 
d e  l a s  p e r s o n a s  l a s  a b a n d o n a n 
pensando que no vale la pena lidiar 
con  e l los .  Pero  Jesús  most ró  Su 
misericordia a la gente desde lo más 
profundo de su corazón, sin importar 
lo crueles pecadores que hayan sido. 
É l  anhe ló  sa lva r  aque l las  a lmas 
moribundas al punto de sacrificar Su 
propia vida. Él amó a gente como 
Judas Iscariote hasta el fin, dándole la 
oportunidad de arrepentirse y cambiar.

Él fue crucificado en la cruz no 
solamente por aquellos que lo seguían, 
sino también por los que lo clavaron a 
la cruz. Nosotros tenemos que reflejar 
el corazón del Señor quien mostró 
misericordia para salvar tan sólo un 
alma más.

Segundo: el amor verdadero es 
amor inmutable. 

Cuando las personas sienten mucha 
gratitud hacia alguien, o al recibir 
amor de parte de alguien, confiesan su 
amor a cambio. Sin embargo, el amor 
verdadero es aquel que no cambia con 
el transcurrir del tiempo.

Lo mismo sucede cuando amamos 
a  Dios .  S i  us t edes  aman  a  Dios 
ve rdade ramen te ,  su  amor  nunca 
cambiará sin importar la severidad 
de sus aflicciones o desventajas a 
causa de tal amor. Aunque pasen por 
pruebas de vez en cuando, no culparán 
a Dios por ellas, sino que continuarán 
dedicando sus vidas y siendo fieles.

E l  amor  de l  Após to l  Pab lo  no 
cambió  duran te  sus  d i f icu l tades 
mientras predicaba el Evangelio, pues 
a pesar de ser abatido, lastimado, 
encarcelado, o de naufragar en el mar 
por un día y una noche, él alabó a Dios 
desde el fondo de su corazón. El no 

tuvo sentimientos adversos ni dijo: 
“yo he  s ido  f ie l  de  acuerdo a  la 
voluntad de Dios, ¿por qué debo ser 
golpeado y avergonzado? ¿Por qué 
Dios permite que naufrague en el mar 
de esta manera? Él más bien decía: “un 
simple pecador como yo merece pasar 
por pruebas como estas por causa del 
Señor”.

Cuando nuestro corazón arde por 
u n  momen to ,  somos  ca paces  de 
decir que daremos hasta la vida, y 
aunque tengamos pasión por entregar 
nuestra vida una vez, ¿lo haríamos 
con el mismo sentir si tuviéramos que 
hacerlo otra vez? Digamos que ustedes 
han entregado todas sus posesiones, se 
han mantenido completamente fieles, 
y han rendido su salud repetidas veces, 
pero ahora, ¿lo harían con alegría si 
tuvieran que volverlo a hacer?

Usted ya ha dado todo con esta 
actitud hasta ahora, pero en lugar 
de estar disfrutando de gloria, usted 
está en una posición muy inferior. 
¿Acaso no sentirá usted que ha sido 
tratado injustamente o que ha sido 
mal entendido? ¡Si usted tiene el amor 
verdadero recibirá amor extremo de 
parte de Dios!

Tercero: El amor verdadero es 
amor que entiende el corazón de 
los demás. 

Algunas personas entregan a los 
demás lo que ellos desean dar en lugar 
de entregar lo que los demás desean 
recibir. Asimismo, esperan recibir 
a cambio algo que ellos desean. No 
obstante, el amor verdadero es estar en 
el lugar de la otra persona, considerar 
su corazón, y poder entregar lo que 
los demás anhelan y necesitan. El 
amor verdadero no permite malos 
sentimientos o resentimientos,  ni 
causa  malen tendidos  cuando los 
demás no le dan lo que desea.

Incluso las personas del mundo 

examinan con cuidado lo que agrada 
y complace a los demás para poder 
ganarse su corazón. Cuando se ama a 
Dios, también se entiende Su corazón.

La voluntad de Dios para Jesús fue 
que sea crucificado en la cruz para 
cumplir  la promesa de Salvación. 
Jesús sabía que esa era la voluntad de 
Dios, y la obedeció por completo. Él 
no obedeció solamente por cumplir 
una  ob l igac ión ,  pues  s i  hub ie ra 
querido cumplirla tomando la cruz 
por deber, entonces habría disfrutado 
Su  v ida  y  ha b r í a  de jado  q ue  l o 
crucifiquen al final. Jesús entendió por 
qué Dios lo había enviado a la tierra. 
Aunque en algunas ocasiones no le 
era posible alimentarse y descansar 
por sanar y enseñar a tan sólo un alma 
más, Él hacía su ministerio con todo 
Su corazón y fortaleza.

Finalmente, cuando llevó la cruz y 
caminó hacia el Gólgota, Él no creyó 
en su corazón diciendo: “Padre, te 
amo. Aunque tenga mucho dolor y 
me sea tan difícil, yo lo hago por ti, 
Padre”. Pues esa sería la confesión 
de un hijo que no entiende el corazón 
de su padre. Jesús le dijo a Dios que 
muchas almas recibirían salvación 
a través de Su sufrimiento e intentó 
reducir el lamento del Padre a toda 
cos ta .  “Oh  Padre ,  puedo  vencer 
todo este sufrimiento con Tu amor 
sobreabundante. Por favor no llores 
por mí, guarda Tus lágrimas”. ¡Jesús 
consoló al Padre!

S i  us t ed  ama  a l  Pad re  de  es t a 
manera, con el corazón de un niño 
adulto, aunque usted tenga la tarea 
más pequeña, su actitud y su fruto 
serán diferentes.  No pensará  tan 
solamente en cumplir con la tarea, 
sino que también lo hará con todas 
sus fuerzas para que el proceso y el 
resultado sean agradables ante Dios.

Si usted realmente desea entender 
el corazón de los demás, también 
debe estar capacitado para escuchar 
claramente la voz del Espíritu Santo. 
Entonces,  debe ref lejar  a  Dios el 
Padre y cambiar su corazón en uno de 
bondad y amor.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo,

L e s  a n i m o  a  e x a m i n a r s e  a 
s í  m i s m o s ,  m i e n t r a s  m e d i t a n 
profundamente en el amor verdadero 
del Señor, a fin de descubrir cuánto 
amor verdadero han logrado tener. 
Yo ruego en el nombre de nuestro 
Señor Jesucristo, que lleguen a ser de 
consuelo y gozo para Dios el Padre, 
alcanzando el  amor verdadero de 
perdón y misericordia sin fin, de amor 
inmutable ante cualquier situación, y 
que puedan entender la profundidad 
del corazón de los demás.

Amor Verdadero

Pastor Principal Rev. Jaerock Lee 

“Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en el acto mismo de adulterio”.
“El que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar la piedra contra ella”.
“Ni yo te condeno; vete, y no peques más”. (Juan 8:4, 7, 11)
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